



Comme chaque mois, la Fifa a dévoilé ce jeudi 15 Février 2018 son édition mensuelle du classement des nations pour le mois de Janvier-Février. Le Cameroun champion d'Afrique vient d'enregistrer l'une des chutes les plus méconnaissable au classement mondial des sélections nationales de football.

Avec six places de perdu au classement, les lions indomptables se veront désormais chipper la 45e position pour se retrouver à la 51e places. Une place qui semble être une des plus mauvaise pour le pays de Roger Milla et Samuel Eto'o, car privés des matches depuis leur élimination de la phase finale de la coupe du monde Russie 2018.

Cest une 51e place qu'occupe le Cameroun sur le plan mondial, et 6e africain dominé par la Tunisie (23e), le Sénégal (27e), la RDC (42e), et l'Egypte (43e), qui également a perdu plusieurs places au classement mondial.

Cependant toujours dans ce même classement Fifa, le Cameroun devance plusieurs nations africaines tels que le Nigéria (52e), le Ghana (54e), le Burkina Fasso (57e), et l'Algérie (60e), tous du top dix du continent africain.

A noter que ce mois-ci, le classement mondial reste inchanger au niveau du top dix gardé par l'Allemagne, juste devant le Brésil et le Portugal. Toutefois, la plus belle progression dans ce

classement reste celle du Congo (88e), qui a gagné huit places.